
 

 

 
 

PROCÈS-VERBAL de la séance du Conseil d’établissement de l’école Ludger-Duvernay tenue le 

mardi 11 décembre 2018 au salon du personnel. 

 

 

PRÉSENCES 

Mmes ARCHAMBAULT, Emylie, EDUCATRICE AU SERVICE DE GARDE 

 GALLANT, Nicole, EDUCATRICE AU SERVICE DE GARDE 

GENDRON, Évelyne, ENSEIGNANTE 

GEOFFROY, Valérie, ENSEIGNANTE 

JOUBERT, Geneviève, PARENT 

LAROCHE, Hélène, DIRECTRICE 

LAROSE, Cynthia, REPRESENTANTE AU COMITE DE PARENTS LA COMMISSION SCOLAIRE 

MORIN, Marilyn, REPRESENTANTE AU COMITE DE PARENTS DE LA COMMISSION SCOLAIRE 

ROY, Virginie, ENSEIGNANTE  

SÉGUIN, MARIE-JOSIANNE, PARENT 

MM. CHAGNON, Steve, PARENT  

 LAMOUREUX, Gilles, REPRESENTANT DE LA COMMUNAUTE 

 PARADIS, Alexandre, PARENT 

 

ABSENCE 

LAROCHE, Fanny, ENSEIGNANTE 

 

 

1. ACCUEIL 

           

1.1. Présences et quorum 

  

Quorum constaté, l’assemblée peut débuter.  

 

 

2. REVUE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

 

CE-18/19-18        IL EST PROPOSÉ par Cynthia Larose 

  

Que l’ordre du jour soit adopté tel que présenté. 

 

                         Adopté 

 

 

3. REVUE ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 6 NOVEMBRE 2018 

 

CE-18/19-19        IL EST PROPOSÉ par Marilyn Morin 

 

Que le procès-verbal du 6 novembre soit adopté avec correction au point suivant : 

8.1 proposé par Alexandre Paradis, parent (et non Alexandre Parent) 

 

                         Adopté 

 

 

  



 

 

4. PAROLE AU PUBLIC 

 

Aucun public présent. 

 

 

5. SUIVIS DES PROCÈS-VERBAUX 

 

 Lecture à l’école : Les enseignants ont débuté leurs achats. 

 Marche 1-2-3 : La flotte d’iPad a été commandée, mais n'a pas encore été reçue. 

Correspondance : La ville de Verchères à mis en place des mesures pour la sécurité 

routière devant l’école. Des contraventions seront remises dans le futur aux 

contrevenants. 

 Comité d’entraide : On continue à amasser les denrées jusqu’au 20 décembre. 

 Grand défi Pierre Lavoie : Une rencontre aura lieu cette semaine pour discuter sur la 

façon dont les fonds amassés seront investis. 

 

 
6. CORRESPONDANCES 

 

Aucun sujet. 

 

 

7. LES RAPPORTS ET LA REDDITION DE COMPTES 

 

7.1 Rapport du président 

 

Aucun sujet. 

 

 7.2 Rapport de la directrice 

 

Aucun sujet. 

 

 

8. TRAVAUX DU CONSEIL 

 

8.1 Résolution mesures dédiées 

 

Les mesures discutées concernent les dépenses acceptées par le CCG et le Conseil des 

commissaires. Les montants sont en lien avec la politique éducative. 

 

Commission scolaire : 

Ajout de ressources en soutiens aux enseignants selon les besoins. 

 

École 

Un total de 117 000 $ sera investi, notamment, dans les projets suivants : 

Mesure 15020 – Soutien à la persévérance : 70 450 $ 

Mesure 15210 – Éducation à la sexualité : achat de livres 507 $ 

Autres mesures : 46 893 $ 

 

Une reddition de compte est en cours par la direction pour s’assurer d’investir dans des 

programmes répondant aux besoins du milieu. 

 

CE-18/19-20        IL EST PROPOSÉ par Alexandre Paradis 

 

Que le CÉ adopte les mesures budgétaires destinées au transfert des commissions scolaires. 

 

                         Adopté 



 

 

 8.2 Varia  

 

CE-18/19-21 Un parent de l’école a fait un don d’un iPad aux élèves de la classe de Nadia.  

 

IL EST PROPOSÉ par Virginie Roy  

 

Que le don soit accepté tel que présenté. 

 

                         Approuvé 

 

 

9. AFFAIRES NOUVELLES 

 

9.1 Projet éducatif 

 

Un sondage est en cours pour ressortir les enjeux de l’école et cibler 3 ou 4 principales 

priorités en lien avec l’apprentissage et le bien-être des enfants. 

 

 

9.2 Agrandissement 

 

Les plans de l’agrandissement, le plan de la zone de travaux (chantiers) ainsi que le plan 

de circulation à respecter par les camionneurs sont présentés. Tout est mis en place pour 

s’assurer de la sécurité des élèves dans la cour.  Aussi des mesures seront prises pour ajuster 

les endroits que les élèves pourront fréquenter lors des périodes de récréation.  Les périodes 

de récréation seront partagées entre la petite zone extérieure de la cour d’école, la cafétéria, 

le gymnase et le parc Passe-Partout. Pour ce qui est du parc Passe-Partout, on aimerait 

prioriser ce lieu, mais une logistique doit être mise en place pour s’assurer de la sécurité du 

passage lors de la traverse de la rue avec l’achalandage des camions.  

 

Aussi, la municipalité est très impliquée dans le projet pour s’assurer de la sécurité des 

lieux pendant les travaux. Ils ont essayé de trouver des solutions de logistique pour la 

sécurité routière pendant les travaux, mais les solutions sont très limitées. 

 

 Le Conseil d’établissement de l’école essaie également d’apporter des idées pour trouver 

des solutions pour aider à la sécurité routière près du « quadrilatère-école », mais 

vraisemblablement les solutions sont très limitées.  

 

 

10. INFORMATIONS 

 

10.1 Rapport aux membres parents, de la personne déléguée au Comité de parents de         

la Commission scolaire 

 

On aimerait recueillir les bons coups de l’école, rapporter des anecdotes positives par 

rapport à un enseignant, un membre du personnel, un comité, des bénévoles, un élève… 

Les points seront mentionnés lors du début des rencontres et permettront à notre école de 

« briller » parmi les autres écoles de la Commission scolaire.  Les bons coups peuvent être 

envoyés par courriel au CÉ. 

 

 

10.2 Mot des enseignants 

 

- Maternelle :  Une maman de l’école est venue faire un spectacle de saxophone et les

 élèves ont apprécié. 

- En 1re année : Un auteur de livres a été invité et fait une présentation devant les élèves. 

- En 2e année : Une activité a eu lieu avec l’organisme « Présents d’hier » sur la

 thématique de « l’ancien temps ». 



 

 

10.3 Mot du service de garde 

 

- On essaie de s’ajuster à l’espace restreint dans la cour d’école. 

 

 

11. LEVÉE DE LA SÉANCE 

 

CE-18/19-22   IL EST PROPOSÉ par Cynthia Larose 

 

                           Que la présente séance soit levée.   

 

                                                                             Adopté 

 

 

 

 

 

Président(e)  Direction d’école 

 


